

余丁校通信



12月の目標

決まりを守って、仲良く遊ぼう。

努力を重ね 笑顔と感動で溢れる 学芸会

副校長 加藤 雅之

子どもたちそれぞれの思い出となった学芸会が終わりました。『努力を重ね 笑顔と感動で溢れる 学芸会』が、子どもたちが決めたこの学芸会の目標でした。

台本読み、オーディション、練習、リハーサル・・・。

オーディションで希望の役になれなかった子が、その悔しさを乗り越え、自分の役の練習に取り組む姿。歌うことに抵抗のあった子が、休み時間に友達と歌の練習をする姿。よりよい演技を求め、友達と何度も何度も相談する姿。一日一日と子どもたちが、役そのものになりきっていく様子、学年の心が一つになっていく様子が、そうした姿からはっきりと感じられました。

本番では、舞台上思いっきり今までの練習の成果を出すことができました。終了後には、お互いの頑張りを笑顔で認め合ったり、今までの努力を思い出し感動したりしている子どもたちの姿が見られました。また、高学年の演技を観る下級生には、憧れと自分自身のこれからの成長への期待が感じられました。

学校行事は『学習』ですので、その過程が重要であり、最終的に充実感を子どもたちが十分に味わえることが目的です。そう考えると今回の学芸会は、『努力を重ね 笑顔と感動で溢れる 学芸会』のめあてに向けて、一人一人が精一杯頑張りと、達成感を得ることのできた大きな意味のある『学習』であったと感じます。この『学習』で学んだことを、これからの学校生活に生かして行ってほしいと願っています。

保護者の皆様には、学芸会当日まで子どもたちへの多くの励ましや、衣装の準備など支えていただきました。ご家庭のご協力に心より感謝いたします。

外国語活動について

外国語担当教諭

2020年度から全面実施される新英語教育に向けて、本校では、移行期として昨年度から高学年で50時間、中学年で35時間、加えて低学年で年間10時間、英語（外国語活動）の授業を実施をしています。授業はALTのアダム先生と担任とのチームティーチングで行っています。3・4年生では、英語を「聞く」「話す」を目標に、コミュニケーション中心の学習を行っています。5・6年生ではこれに加えて、「読む」「書く」の4技能が求められます。これらの言語活動を通じてコミュニケーションの基礎を養うということに主眼がおかれています。

児童を取り巻く環境が急激にグローバル化したことにより、英語を用いたコミュニケーション能力がますます重要になります。着実に力をつけられるよう指導していきます。

学芸会の思い出（1年）

おきゃくさんのまえでやるから、きんちょうしたけど、がんばってできました。セリフをさいごまでいうことができました。じぶんのセリフはおきゃくさんにつたわるようにいいました。

1-1 女児

がんばってれんしゅうをして、さいしょよりもできるようになりました。れんしゅうはたいへんだったけど、みんなで力をあわせてがんばりました。大せいこうしたとおもいました。

1-1 男児

はじまるまえはきんちょうしたけど、じぶんのめあてに「きんちょうしない」とかいたのでがんばりました。ほんばんで、いっしょうけんめいれんしゅうした中で一ばん上手にできたからうれしかったです。つぎの学びいかいも、きもちをこめてがんばります。

1-2 男児

大きなこえでせりふをいえるかしんぱいしたり、きんちょうしたりしてあしがふるえていたけれど、じぶんのばんになったとき、大きなこえでいえたからあんしんしました。はじめての学びいかいは、たのしかったです。

1-2 女児

頼りになる

6年1組 担任

「何をしたらいいですか。」

「これでいいですか。」

指示と確認がなければ、先に進まない。5年生の頃は、まだまだ子どもだなあと感じていたけれど...

今回の学芸会。子どもたちは、本当に頼りになる存在でした。

照明担当は、数回の練習で複雑な照明をこなし、音響担当は、ほんの少しタイミングが合わなかったことを悔しがり、休み時間に練習。

会場準備をすとなれば、あっという間に荷物を運び、パイプ椅子を並べ、位置まで揃えている。

劇作りも、一つ一つ指導しなくても立ち位置が決まり、動きを作り、演技も工夫を重ねている。いつの間にか、アドリブの台詞まで加わっている。

思いを形にしていくことを楽しむような姿に大きな成長を感じました。卒業に向けて、自分たちらしさを発揮して、たくさんの輝く姿を残して欲しいと、今、改めて期待しています。

ある日の出来事

6年2組 担任

「副校長先生、僕たち大なわ得意ですよ。」「去年は、一位でしたよ。」いよいよ始まったYOCHO大なわチャレンジ。子どもたちは自信満々です。得意と言ってもなあ・・・と正直思っていたところ、第一回記録会では、277回。ダントツの一位でした。巧みに大なわを回す回し手の2人。リズムよく跳んだり、大きな声で数を数えたりする子どもたち。驚いているのは私だけ。みんな、この記録には不満な様子。何ということでしょう。12月20日の最終記録日の記録が楽しみです。

ただ、今回驚かされたのは記録だけではありません。クラスの雰囲気です。失敗した友達が「ごめん。」と言い、「大丈夫。」「まだまだいけるよ。」友達のミスを励ましたり、フォローしたり。お互いを思いやることができる素晴らしいクラスだなあと感じました。卒業まであと4ヶ月。最高学年として、さらに成長していくと確信することができた瞬間でした。

保護者会のお知らせ

教務主幹教諭

下記の通り保護者会を実施します。お忙しい時期ですが、ご参会の程よろしくお願ひします。

日時 12月 3日(火) 14:45～ 1・4・6年

12月 9日(月) 14:45～ 2・3・5年

場所 各教室

内容 ・2学期を振り返って ・3学期の予定

相談室より

スクールカウンセラー

2学期もあと1か月ならず、今年もまもなく終わります。みなさん、今年はどうな1年でしたか？学芸会でお子さまの成長を感じられた保護者の方も多いことでしょう。

学芸会前は、練習や準備で忙しいためか、休み時間の来室は普段より少なくなります。余丁町小の相談室は休み時間や放課後の来室が多く、とてもにぎやかです。友だちと何人かで相談に来る子もいれば、折り紙、塗り絵などしながら、楽しくおしゃべりして過ごす子もいます。相談室は困ったことを相談するのはもちろんのこと、静かに本を読んだり、のんびりしたりすることもできます。子どもたち、それぞれの気持ちに合わせて、今後も利用していただければと思います。保護者の皆さまも、「こんな相談をしてもいいだろうか？」と遠慮なさらずに、お気軽にご利用いただければ幸いです。

12月 行事予定

2	月	全校朝会
3	火	保護者会1・4・6
4	水	児童集会 避難訓練
5	木	委員会活動12月
6	金	学校生活アンケート 社会科見学5
9	月	全校朝会 保護者会(2・3・5)
10	火	安全指導
11	水	運動朝会(大縄)
12	木	クラブ活動⑫
16	月	全校朝会 オリパラ体験学習6
18	水	音楽朝会
24	火	給食終
25	水	終業式
26	水	冬季休業日～1月7日
7	火	冬季休業日終
8	水	始業式
9	木	給食始 席書会 委員会活動1月
10	金	新宿区学力定着度調査